

# Fraport teilweise umsiedeln

Besser den Flugplatz absiedeln als Menschen vertreiben: Zuerst wird Ticona für 650 Millionen abgesiedelt, die daneben lebenden Menschen aber vergessen, oder man wollte deren Duldsamkeit austesten. Jetzt werden Menschen für 335 Millionen abgesiedelt oder hinter Panzerglas eingemauert, letztlich alles mit Steuergeldern. Warum nicht Nägel mit Köpfen machen und Fraport wenigstens teilweise absiedeln? Derart ungünstig gelegene Flugfelder werden andernorts geschlossen, vor Jahren schon München-Riem, zuletzt Berlin-Tempelhof und demnächst Berlin-Tegel. Ein Flugplatz, dessen Ziel es ist, durch Fracht für ganz Europa und Umsteiger, die nur ihre Fäkalien hier lassen, zum Megahub wachsen zu wollen, ist inmitten einer dicht besiedelten Region absolut unverträglich. Für Flugplatz und Menschen gleichzeitig ist kein Raum. **Hartmut Rencker, Mainz**